



El Museo fue inaugurado el 30 de diciembre de 1982. Entre sus colecciones sobresale la dedicada a la presencia aborigen en diferentes lugares de la geografía cubiteña, representada por objetos de la vida espiritual y económica de estas comunidades agroalfareras.



El Museo fue inaugurado el 30 de diciembre de 1982. Entre sus colecciones sobresale la dedicada a la presencia aborigen en diferentes lugares de la geografía cubiteña, representada por objetos de la vida espiritual y económica de estas comunidades agroalfareras.

Acciones culturales:

Esta institución desarrolla un programa de actividades para promover la historia socio-cultural de ese municipio camagüeyano. Entre estas se encuentran las visitas dirigidas.

Salas:

* La Sala de Exposición incluye una variada muestra, desde inicio de la colonialización yanqui hasta la actualidad. -Existen fotos del central La Gloria. -Se muestran fotos de pobladores norteamericanos y la escuela prebisteriana.

Arqueología:

En la ladera sur occidental de la Sierra de Cubitas se encuentra la Cueva del Indio, que guarda en su interior numerosas pictografías que representan figuras antropomorfas y zoomorfas, en una mezcla de la abstracción con el naturalismo. Igualmente, se encuentra la reproducción de una mano por impresión directa. Dichas representaciones hallan ubicadas en un salón abierto, en la entrada misma de la cueva, sobre las rocas de las paredes, desde una altura de menos de 1 metro hasta casi tres metros del suelo.

Museo Municipal de Sierra de Cubitas

Última actualización: Jueves, 08 Agosto 2019 10:38

Visto: 6901

Contacto:

Está situado en el Edificio 22 Apto. 10, en la Comunidad Cubitas. Telefono 359298.